



小集団活動（ゲーム・集団活動）

2月18日（火）は、「牛乳パックタワー」と「ウノ」を行いました。「牛乳パックタワー」では、牛乳パックを輪切りにしたピースを、チームで協力して高く積み上げていくことを目指しました。1回目は、お互いどのように声を掛け合うか、どうすれば高く積むことができるか手探りの状態で、積み上げることが難しく、思いどおりに行かなかったようです。そのため作戦タイムをとり、上手くいくためのコツを話し合いました。そして迎えた2回目、「上手い!」「大丈夫だよ」と仲間同士で励まし合い、1回目よりもよい記録を出すことができました。

「ウノ」では、全員でルールを確認した後、グループに分かれて対戦しました。少しでも早く上がろうと、それぞれ作戦を練っていました。時間の許す限り、何度も「ウノ」を楽しみました。



お別れ遠足

2月21日（金）は、お別れ遠足で佐野植物公園に行きました。集団の通級生が事前に佐野植物公園での活動内容を計画し、当日は司会やゲームの運営を協力して行いました。この日に初めて出会った仲間もいましたが、「しっぽとり」や「ケイドロ」、「靴飛ばし」、「ディスコン」（二つのチームに分かれて、1チーム6枚の円盤を投げてどちらがポイントに近づいているかを競うスポーツです）を楽しみました。

昼食では、話が弾み、帰りのバスの中でも話が盛り上がる様子が見られました。

最後に全員で活動の振り返りを行う中、「初めて一緒に活動した人もいるけれど、どの活動も盛り上がってとても楽しかった」、「今年度最後の活動で、多くの仲間と活動できたことがうれしかった」という感想がありました。



フレンドリールーム「お別れ会」「閉級式」

3月5日（水）は、午前には「お別れ会」を行い、今年度思い出に残った活動を担当者とともに行いました。「絵しりとり」や「ディスコン」、「トランプ」を行い、これまでのフレンドリールームでの出来事等を思い出し「トランプでは〇〇さんが強かった。最後は勝ちたい!」と時間いっぱいみんなで楽しみました。

午後の閉級式では、一人一人が担当者から名前を呼ばれると、緊張しながらも前に進み通級終了証書を受け取りました。

小野所長から「自分に自信をもって次の一步を踏み出してください」というお話があり、参加した通級生は真剣に耳を傾けていました。

フレンドリールームの一年間の思い出をスライドショーで振り返ったあと、通級生代表から「これまでの思い出とこれからに向けて」の発表がありました。今年度最後の「帰りの会」を行い、笑顔でフレンドリールームを後にしました。



4月の行事予定

11日（金）フレンドリールーム開級式・進路相談会 18日（金）親睦ハイキング

フレンドリールームの閉級式を無事に終わることができました。「希光明彩（きこうめいさい）」という合言葉のもとそれぞれの個性を発揮しながら、お互いに声を掛け合い未来に向けて歩んだ一年間でした。これまでの温かいご理解とご支援、ありがとうございました。